



**Candidata/o a Miembro del Consejo Nacional
Asamblea Nacional Ordinaria de la Asociación de Guías y Scouts de Chile**

Carta de Intención

Es un honor para mí estar aquí hoy, postulando al cargo de Consejero Nacional de nuestra querida Asociación. Mi nombre es Christian Zbinden Foncea, y me presento ante ustedes con una profunda convicción y compromiso hacia los valores y objetivos que nos unen como Movimiento y como Institución.

Mi trayectoria profesional ha estado siempre marcada por un fuerte compromiso con el desarrollo organizacional, la gestión de personas y la capacitación. A lo largo de mi carrera, he tenido el privilegio de ocupar diversos roles que me han permitido adquirir una vasta experiencia en la gestión y liderazgo de equipos multidisciplinarios, tanto en el ámbito empresarial como en el educativo y social.

Mi relación con la Asociación de Guías y Scouts de Chile ha sido una parte integral de mi vida. He desempeñado funciones de coordinación y ejecución de programas educativos, eventos nacionales y formación, colaborando en equipos de gestión organizativa, operativa y financiera. Esta experiencia, unida al contacto de las nuevas generaciones de voluntarios y voluntarias, me ha dado una comprensión profunda de nuestras necesidades y desafíos como institución.

Además, mi trayectoria como miembro del Directorio y mi participación en diferentes cargos de gestión, tanto a nivel nacional como internacional, me han brindado una visión global y estratégica que estoy ansioso por aplicar en este nuevo desafío.

Creo en un liderazgo centrado en la persona, creo en un liderazgo al servicio de nuestra Misión, creando y construyendo puentes colaborativos relacionales en donde todas y todos se sientan identificados con lo que hacemos.

Mi enfoque estará centralizado en cooperar con el Consejo en fortalecer y expandir nuestras capacidades organizacionales y educativas. Mejorando las relaciones para un adecuado y actual Desarrollo Organizacional y Fortalecimiento de Equipos; fomentando la implementación de estrategias efectivas para la gestión y formación de líderes dentro de la asociación, en un entorno colaborativo, en sintonía con los acuerdos de la Asamblea y el Plan Estratégico.

Estoy convencido de que, juntas y juntos, podemos llevar a nuestra asociación a nuevos caminos, manteniendo siempre en alto nuestros valores de servicio, integridad y solidaridad.

Creo en nuestro Proyecto Educativo, en nuestro Plan estratégico, por eso les pido su apoyo y confianza en estas elecciones, para que, con dedicación y esfuerzo, podamos construir un futuro mejor para todas las personas de guías y scouts de Chile.

Muchas gracias por su atención y por la oportunidad de compartir mi visión con

ustedes. Estoy a su disposición para cualquier pregunta o comentario que deseen hacer. Mi correo es el czbinden@guiasyscoutschile.cl y mi teléfono es +5982001734.

¡Que sea todo en Buena Hora!
¡Siempre listas! ¡Siempre listos!

CHRISTIAN EMILIO ZBINDEN FONCEA
MMAA 2022